

CONSULTATION PUBLIQUE

Choix de plaques de n° de maisons

Bonjour à tous et à toutes,

Pour faire suite à la réunion publique du mercredi 24 mai, nous vous proposons de nous faire part de votre préférence parmi les trois plaques proposées.

- Vert foncé
- Marron
- Rouge grenat

Nous recueillons vos réponses jusqu'au vendredi 2 juin au plus tard.



Réponses obtenues :

Lors de la consultation, votre choix s'est porté sur la couleur grenat.

Voici le détail des votes :

Nombre de réponses : 47

Voix couleur rouge : 22

Voix couleur verte : 20

Voix couleur marron : 5